

1 2 学年修学旅行

12月1日(日)～12月4日(水)、2年生が3泊4日で関西方面へ修学旅行に行ってきました。今年は花巻空港から名古屋小牧空港を往復する空路での旅行でした。名古屋発着ということで、トヨタ産業技術館や名古屋リニア館の見学もあり、日本のものづくりの現状についても見聞を広めました。帰ってきた生徒たちの様子は疲れが見えたものの、終わってしまうことが寂しげな表情をしていて、充実した時間を過ごしたことがうかがえました。学校内では学べない多くの経験をし、ひとまわり成長できた旅行となりました。



《飛行機からの眺め》



《トヨタ産業技術記念館にて》



《京都タワーをバックに》

月日	行 程	宿泊施設
12/1 (日)	学校(6:30 発)→花巻空港(7:50 着 8:55 発)→(10:10 着)名古屋小牧空港→(11:10 着)トヨタ産業技術館→(14:40 着)薬師寺→(15:50 着)奈良公園東大寺→(18:15 着)ホテル	ホテル・プラザ オーサカ (大阪市 淀川区)
12/2 (月)	ホテル(8:00 発)→(9:00 着)平等院→(10:30 着)清水寺→(12:00 着)京都駅・・・京都半日班別自主研修・・・(16:30 着)京都駅→(18:00 着)ホテル	
12/3 (火)	ホテル(8:30 発)→(9:00 着)ユニバーサル・スタジオ・ジャパン(20:00 発)→(20:30 着)ホテル	
12/4 (水)	ホテル(8:00 発)→(10:30 着)名古屋リニア館→(11:45 着)名古屋水族館→名古屋小牧空港(13:20 着 14:35 発)→花巻空港(15:45 着 16:10 発)→(17:30 着)学校	



《修復中の薬師寺東塔》



《薬師寺お坊さんのお話》



《東大寺にて》



《清水寺にて》



《金閣寺にて》



《名古屋リニア館にて》

2 早稲田大学野球部員来校

12月7日(土)～8日(日)、早稲田大学の野球部員である田窪龍馬投手(スポーツ科学部2年)と澤田健太朗内野手(文学部2年)が来校され、本校野球部員に指導して下さいました。この活動は平成26年から始まった「早稲田アスリートプログラム」によるボランティア・地域貢献活動の一環で、本校では毎年行われています。部員たちは、来年の春に向けて個人のレベルアップを目指すために、今回受けたアドバイスを大事にしながらい冬場の練習に取り組んでいく決意を新たにしていました。



3 フロ野球OB選手学校訪問

12月12日(木)、2019年NPB東日本大震災復興支援事業の一環として、プロ野球・東京ヤクルトスワローズで2軍打撃コーチを務める島山和洋さんが本校を訪れ、3年生対象に授業を行っていただきました。島山さんは専大北上高校卒業後にヤクルトスワローズに入団、2015年にはセ・リーグ打点王を獲得し、リーグ優勝にも貢献した方です。「仲間への思いやりの気持ちを持つこと」や「継続して取り組む大切さ」、「社会人としての心構え」等、19年のプロ生活の中でのエピソードを交えながら、来春から進学・就職する3年生にエールを送っていただきました。授業後は、一緒に給食を食べながら交流を深めました。



の心構え」等、19年のプロ生活の中でのエピソードを交えながら、来春から進学・就職する3年生にエールを送っていただきました。授業後は、一緒に給食を食べながら交流を深めました。



4 3年A組フードデザイン実習

12月13日(金)、フードデザインの授業で調理実習が行われました。本校では1年次に全員必修で家庭基礎を履修した後、就職系のコースを選択した生徒が3年次にフードデザインという科目を履修しています。生徒たちはクリスマスに向けたメニューに張りきって取り組み、調理後は皆で楽しみながらおいしくいただきました。



(文責 : 副校長 菅野 幸貴)